
ПРОТОКОЛ 

заседания Управляющего совета  

муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения 

«Лознянская средняя общеобразовательная школа  

Ровеньского района Белгородской области» 

 

от  29 октября 2024 года                                                              №3 

 

Всего членов Управляющего совета-15 человек 

Присутствовали -13 человек:  

 

1. Шугайлов Александр Иванович– председатель совета; 

2. Анопченко Ирина Геннадьевна – секретарь совета, учитель; 

3. Марадуда Олеся Галеевна– представитель Учредителя; 

4. Беликова Мария Петровна – директор школы; 

5. Черевашенко Светлана Николаевна -кооптированный член. 

6. Желтобрюхов Сергей Стефанович– учитель; 

7. Брежнева Валентина Ивановна- учитель; 

8. Волощенко Любовь Федоровна–председатель профсоюзной 

организации, учитель; 

9. Волощенко Ольга Григорьевна- учитель; 

10. Бражникова Екатерина Ризаевна- родитель; 

11.Чирка Анастасия Александровна- родитель; 

12. Орехова Светлана Ивановна– родитель; 

13. Дьяченко Ольга Ивановна – родитель; 

 

Место проведения: МБОУ «Лознянская средняя общеобразовательная 

школа» 

Повестка дня: 

1.   Об утверждении результативности профессиональной деятельности 

Осьмаковой Яне Александровне, старшей вожатой (Шугайлов А.И., 

председатель Управляющего совета) 

 

1. По вопросу повестки дня «Об утверждении результативности 

профессиональной деятельности Осьмаковой Яне Александровне, старшей 

вожатой» слушали: 

Шугайлов А.И., председатель Управляющего совета,  сообщил, что в 

Управляющий совет обратилась Осьмакова Я.А., старший вожатый,  принятая  

со 02 сентября 2024 года с просьбой рассмотреть вопрос о результативности 

профессиональной деятельности по итогам 1 четверти 2024-2025 учебного года  

и стимулирования на период с 05 ноября по 31 декабря 2024 года. Александр 

Иванович предложил удовлетворить просьбу Желтобрюхова Осьмаковой Я.А. 

и рассмотреть вопрос о стимулировании по итогам 1 четверти 2024-2025 

учебного года.  

Выступили: 

Анопченко Ирина Геннадьевна,  учитель, предложила удовлетворить 



просьбу Осьмаковой Я.А. 

Беликова М.П., директор школы, представила результативность 

деятельности учителя старшей вожатой Осьмаковой Я.А по результатам 1 

четверти 2024-2025 учебного года. Осьмакова Я.А. набрала по 16 баллов 

 Выступили: 

1. Марадуда Олеся Галеевна,  представитель Учредителя, предложила 

утвердить результативность профессиональной деятельности старшего 

вожатого Осьмаковой Я.А. 

 

Голосовали: 

«за»- 13 человек, «против»- нет, «воздержались»- нет 

    

Решили: 

1.Утвердить результативность профессиональной деятельности 

старшего вожатого Осьмаковой Я.А.по результатам 1 четверти  2024-2025 

учебного года – 16 баллов. 

 
 

 

 

Председатель Совета:               Шугайлов А.И. 

 

                            Секретарь:                 Анопченко И.Г. 
 


